INTRODUCCION

Es un hecho evidente que los espacios urbanos representados por parques, plazas, zoológicos, complejos deportivos, culturales, etc. Significan un elemento necesario para el mejoramiento y conservación de la calidad ambiental en todo el mundo.

A pesar de ello, en el sistema de valores vigente respecto a un espacio urbano y su significado social, no existe un reconocimiento de su papel en la dinámica de las ciudades.

Esto se manifiesta históricamente en la sobrevaloración de las actividades económicas y rentables, que han incidido reiteradamente en la disminución y alteración de la superficie de estos espacios.

En la ciudad de Tarija existen los lugares de recreo al aire libre como plazas y parques, como por ejemplo: Plaza Luis de Fuentes, Plaza Sucre, Parque de las flores, Parque Temático, Parque de los Changuitos, entre los más visitados, pero sin embargo en el caso de los parques existen muchas falencias tanto en el tema de infraestructura como en el tema de recursos humanos, provocando socialmente problemas como de estrés, desgaste físico y mental, problemas que a la larga se manifiestan en mala conducta de las personas, enfermedades, etc. Por esta razón es que debemos de tomar en cuenta el de salvar los pocos espacios verdes que nos quedan dentro de la mancha urbana.

POLITICAS DE INTERVENCION ;POR QUE INTERVENIR?

Porque si no se interviene en este aspecto para mejorar la calidad medioambiental y de vida de la ciudadanía tarijeña, con el transcurso del tiempo y con el rápido crecimiento poblacional y urbano que se vive en la actualidad, perderemos espacios que son valiosos para nuestro departamento.

¿PARA QUIEN INTERVENIR?

La relevancia de este proyecto radica en el hecho de que este será en beneficio para toda la población, sin distinción de edades, población que muchas veces busca este tipo de espacios para poder convivir en familia, amigos, o simplemente buscar escapar de un mundo cotidiano lleno de situaciones estresantes.

Por otro lado este proyecto cobra importancia por cuanto ha de beneficiar significativamente no solo a nuestra sociedad en general, sino más bien a nuestro medio ambiente en el que vivimos a diario, con problemas de contaminación y degradación del espacio urbano.

¿DONDE INTERVENIR?

El presente proyecto se justifica por cuanto es un aporte a la sociedad tarijeña realizar la implementación de un parque jardín.

Este apunta a disminuir en algún grado los problemas de estrés, físicos y sicológicos además de los medioambientales que sufre el espacio urbano.

Por supuesto que debemos intervenir buscando lugares estratégicos que cuenten con los requerimientos necesarios y normados, buscando lugares panorámicos, buenos accesos al terreno y con la mayor cantidad de áreas verdes.

¿COMO INTERVENIR?

Fortaleciendo el espacio natural del lugar, realizando un proyecto arquitectónico paisajístico que pueda integrarse con los espacios naturales y no así la naturaleza con el espacio, para poder cumplir y cubrir con todas las expectativas del usuario. Actividades recreativas que en su mayoría serán al aire libre.

¿CUANDO INTERVENIR?

Como en todo problema lo más adecuado es acelerar la intervención por el tema de consolidación de la ciudad. Como se menciono anteriormente el incremento de la población es evidente y a través del tiempo la mancha urbana seguirá creciendo de manera desordenada.

e la importancia de este tipo de espacios.